



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 247
19 de diciembre de 2023

JURISPRUDENCIA IMPULSA PROYECTO DE VINCULACIÓN CON LA SOCIEDAD PARA EL MEJORAMIENTO DE VIDA DE MUJERES PRIVADAS DE LA LIBERTAD

La carrera de Derecho de la Facultad de Jurisprudencia, Ciencias Políticas y Sociales para el semestre 2023-2024 cuenta con seis proyectos de vinculación registrados. Uno de ellos es el proyecto de Vinculación denominado "Educación para el mejoramiento de la calidad de vida de mujeres recluidas en el Centro de Privación de Libertad Pichincha 3" cuya coordinadora es la Dra. Laddy Almeida.

El objetivo del proyecto es "Contribuir en el mejoramiento de la calidad de vida de mujeres recluidas en el Centro de Privación de Libertad Pichincha 3" a través de capacitaciones en temas de derechos humanos y vida digna. Adicionalmente, los diálogos mantenidos con mujeres recluidas en este centro evidenció la demanda de este grupo de recibir asesoramiento legal para conocer y superar procesos que les son desconocidos, por lo que en complemento de las capacitaciones que se realizan, se canalizarán los casos a los Consultorios Jurídicos de la Universidad Central del Ecuador.

Es importante indicar que en el Centro de Privación de la Libertad se encuentran mujeres en situación de vulnerabilidad, no solo por ser personas privadas de libertad, sino porque, además, son personas que: conviven con sus hijos menores de tres años, están embarazadas, son adultas mayores, tienen enfermedades graves/catastróficas o tienen alguna discapacidad, entre otras circunstancias, por lo que se espera generar un impacto positivo en la vida de estas personas.

Desde la Facultad se realizó una colecta para apoyar a este grupo vulnerable y en un acto solidario, los estudiantes de la carrera de Derecho y docentes de la Facultad asistieron al Centro de Privación de la Libertad Pichincha 3, el 14 de diciembre de 2023 para compartir. Este acto permitió a los estudiantes conocer cómo son las cárceles y los protocolos para su ingreso y sobre todo convivir momentos agradables con mujeres y niños que viven en el Centro.

La Facultad de Jurisprudencia, Ciencias Políticas y Sociales está comprometida en generar impactos positivos en la sociedad, a través de sus proyectos de vinculación.

I.F